

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

Beteiligung:

Betreff:

**Welthaus Heidelberg - Zuschussgewährung
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Klaus Gottermeier als Vorstand
des Eine-Welt-Zentrums und Herr Stephan
Pucher vom BUND**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 21. Juni 2012

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausländerrat/Migrationsrat	21.06.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Ausländerrat / Migrationsrat beschließt die Zuziehung von Herrn Klaus Gottermeier oder Stellvertretung als Vertreter des Eine-Welt-Zentrums und Herrn Stephan Pucher oder Stellvertretung als Vertreter des BUND als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates vom 21.06.2012

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Das Eine-Welt-Zentrum und der BUND haben das Konzept für das Welthaus Heidelberg entwickelt. Herr Klaus Gottermeier und Herr Stephan Pucher stellen das Projekt vor und stehen für Fragen zur Verfügung.

gezeichnet

in Vertretung

Dr. Joachim Gerner